

島田英治先生御逝去

昭和59年から麗澤瑞浪中学・高等学校で教員として仕事をされていた恩師の島田英治先生が、月23日に永眠されました。享年52歳でした。
謹んで先生の御冥福をお祈りいたします。

母の校

国民体育大会連覇達成

9月29、30日と東京武道館にて、第68回国民体育大会「スポーツ東京2013」剣道競技が行われました。少年女子チームは昨年に続き本校の単独選手で臨み、見事優勝、国体2連覇を果しました。このメンバーは、昨年国体優勝の経験を持つ主将で大将の桑田さんを中心としたチームで、春の全国選抜大会では岐阜県女子初の日本一に輝きました。しかし、夏の全国高校総体では準優勝で終りましたが悔しさを胸に稽古に励んできました。東海国体ブロック予選大



→で逆転勝ちをし、国民体育大会2連覇、そして3回目の日本を達成しました。

同窓会

幻の1.5期 北海道に集合



高校時代にタイムスリップ

(酒井勝宏・記)

り、みんな青春時代を思い出しでは懐かしい話に花が咲きました。下元君の乾杯の音頭で会が始まり、遠くは北海道から、そして、今回初めて参加された方もおられ、それぞれ近況報告や思い出話を盛り上がらりました。ビール等で顔を染め、輝いていた高校生時代に帰り、多感だった当時にタイムスリップしました。2次会に移って碎けた話になり、歌も盛況でした。

翌日は希望者で蔵山高原に行き、自然を堪能しました。次回は4年後、奈良県で開催が決まり、再会を約して閉会。元気な方はもっと多く参加していただければと思います。

(小出博・記)



7期生(定) 愛媛に集う

来年の同窓会は瑞浪で、恩師・岡村恒雄先生の三回忌法要同窓会を行うこととし、昼食後解散しました。皆さん遠路遙々お疲れ様でした。今回不参加の皆も、ぜひ来年はご参加ください。

(石丸泰司・記)



7期定時制が、第32回家族同窓会を、9月29・30日に、愛媛県今治市で開催いたしました。

同窓生16人 奥様9人。本当の家族同窓会となりました。奥様の参加は年々増えております。やはり女性が入ると明るくて花が咲きますね。年に一度の楽しい家族(夫婦)旅行です。

(湯谷和美・記)

平成24年12月1、2日、10期

生は淡路島で同窓会を開催しま

した。師走ということもあり、

人數は24人と少なかつたのです

が、卒業以来40年ぶりの参加者

もあり、「えー誰?」「わからへ

ん」「目を瞑ると誰かわかる」

など、寮の集会室で勉強したこと、

間中に個室を回って激励したこ

と、寮の集会室で勉強したこと、

など、寮の集会室で勉強したこと、

例の行事として毎年行っています。この同窓会は自分たちの変化も分かりますし、両親の介護のこと、子どものこと、孫のこと近況を話し合う中、麗澤瑞浪卒業生として変わらない部分も確認できます。

毎年行っていますので、11期および近くの期でも興味のある方、ぜひ参加ください。

(川嶋光人・記)

17期生(全) 京都に集う

9月7、8日に17期生の同窓会を京都南禅寺の八千代旅館で開催しました。恩師の野々村先生にご臨席いただき、60人が集いました。今回は前回の記念同窓会から3年後の開催ですが、みんな相変わらずの打ち解けた雰囲気で、ますます団結力がパワーアップしているように感じました。宴会の後はそのまま広間で2次会、部屋での3次会と時が経つのを忘れて夜中まで盛り上がっていました。

みずこう ホープさん

92

43期 楠井はなえさん



(右上がはなえさん)

か自分が先生ができるなんて夢のようでした。「入社」して2か月程経った時に、「そんなに料理が好きだったら、料理教室す

翌日には、それぞれに分かれて京都観光を楽しんだ人もいたようです。いつもながらみんなに再会した後は、気持ちが高校時代にタイムスリップして、心がリフレッシュされて、本当に仲間のありがたさに気付かれます。この絆をこれからも大切にして、みんなで切磋琢磨して日々励みたいと思います。(角城道政・記)



19期(全) 卒業30周年記念同窓会 & ホームカミング

2月28日に私たち19期生は、前田昌義先生を囲んで名古屋東急ホテルで卒業30周年記念同窓会を開催しました。当日どうしても都合がつかず欠席した人もいましたが44人が集い、飲み食べ、語り明かして、2時間半はあつどい間に過ぎてしまい

ました。これから先いつまでも、お互いの名前を呼び捨てで言い合えます。またみずこう麗澤会事務局の先生がたには大変お世話を申し上げます。(水野貴始・記)

19期(定) 卒業30周年に思うこと

3月1日卒業式にて招待いた初の県大会ベスト8。苦労も多

くそれぞれの思いを感じながら失敗した時には、「何故そ

うなったのか。次はどうなら

ないよう気を付けよう」「自分では気付けなかつたことを

教えていただき、ありがとうございます。今日は常連さ

んもできて、毎回楽しく開催しています。お客様の中には「この前のカルボナーラ、友達に作つたら大好評でした!」と

おつやつていただき、素直に嬉しかったのを覚えています。お越しくださるお客様に感謝をし、より良い時間になるように心掛けながら毎回実施しています。

瑞浪での生活は、話し出すときりがないくらい楽しいことがありました。友達とぶつかることもあります。上下関係も学びました。長いよう

く、これから的人生に幸あれと願いながら見守りました。夜は恩師久保田悟史先生をお迎えし名古屋で同窓会を行いました。10人と少人数でしたが、暴露話に大笑いし近況報告に熱心に聞き入る姿も。2次会は



25期(全) オリンピックイヤーのクラス会



「炭火やき鳥きんぱし」という後輩のお店へ。思えばアメリカ研修旅行第1回目の学年たつた我々。人生のはじめとして、66歳に入学50周年同窓会をハワイで決行しようと言い、お開きとなりました。また頑張れそうですね!(足立三千代・記)

23期生(全) 1組の仲間と共に「腹の底から笑えた」皆がそう思えた同窓会でした。8月3日、名古屋に16人が集結。小倉先生夫妻や鈴木先生もおこしくださいり、思い出話や現状報告、今だから言える話等、楽しく盛り上がりがありました。また、ただ飲むだけではなく、いただいた福島・山形・新潟の地酒に舌鼓を打つ、福島の薄皮饅頭のお土産には、とても感激しました。2次会では、旅館の一室でお酒を飲みながらお菓子を広げ歓談すると、学生の頃の懐かしい空気が広がりました。また、会いたいと思います。(阿部浩司・記)



37期(全) 4年に一度の同窓会



「燃えるアラフォー! ロンドンオリンピックだぜえ2012」ついでにフェイスブックもはじめでみよう! と題して、25期練成クラス会を昨年の11月3日、名古屋で行いました。我々のクラスでは、4年に1回、オリンピックイヤーにクラス会を開催しておりました。今年に入った頃から、誰とはなしに、クラス会の年だよね

な中、フェイスブックのグループが立ち上がり、十数人程度が頻繁に情報交換をするようになりました。また、「ただ飲むだけのクラス会は...」というところから、今回は、第1部を会議室を借りてクイズなど様々な交流ができるレクリエーションを、第2部は居酒屋に場所を移して懇親会をしました。夜参加しない女子は、昼にランチを、遅くまで飲みたい男子は3次会にカラオケをとそれぞれに楽しみました。いずれかの部に参加したメンバーは、クラス30人中23人で素晴らしい参加率でした。年齢も40代に入り、当時はちょうどと違うけれど、より深く、より豊かな交流ができるようになりました。これまでの交流が、より豊かな交流ができるようになり、素晴らしいクラス会でした。最後に、次回の幹事を決め、4年後の再会を誓い合いました。フェイスブックでは、クラス会終了後も、頻繁な交流が行われており、クラスの交流も、新たな時代に入りました。

(大塚裕・記)

